



ATELIER RIVIERA © TITINA IVANOVIC ARCHITECTE
COLDWELL BANKER
RESEAU IMMOBILIER MONDIAL

6 Pièces

194 m²

Réf. MS 127

1 768 000 €

Carqueiranne

Maison à vendre (83320)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A seulement 10 minutes de l'aéroport de Toulon-Hyères, dans un secteur prisé, magnifique opportunité. Pour les amoureux de calme, dans un environnement campagne, tout en étant à proximité de très jolies criques et du village de Carqueiranne, cette belle villa aux volumes généreux et à la magnifique vue mer saura vous séduire. Actuellement scindée en deux appartements distincts mais communiquant par un escalier intérieur ou pouvant être totalement indépendants, cette propriété fera le bonheur d'une grande famille, sera idéale en résidence principale ou secondaire pour accueillir de nombreux ...

Just 10 minutes from Toulon-Hyères airport, in a sought-after area, magnificent opportunity. For lovers of peace and quiet, in a country setting close to pretty coves and the village of Carqueiranne, this beautiful villa with its generous volumes and magnificent sea view will seduce you. Currently divided into two separate apartments, each connected by an internal staircase, or which can be completely independent, this property will delight a large family, and is ideal as a primary or secondary residence to welcome numerous friends, or as part of a family project. Its magnificent 3600m² flat ...

COLDWELL BANKER BEAU RIVAGE

26/28 Avenue du Général de Gaulle - 83320 CARQUEIRANNE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

